

問

行政改革について 実行実績伴う改革に着手



中澤議員

質問 町長は定例会の冒頭の挨拶の中で、行政改革に取り組むと言われたが、行政改革にどのような手順や、委員会等を設けて勧める考え方をお伺いします。

答 質問 町長は定例会の冒頭の挨拶の中で、行政改革に取り組むと言われたが、行政改革にどのような手順や、委員会等を設けて勧める考え方をお伺いします。

質問 本施策、その他行政改革に関する事項として審議していただき、意見提言をいただきたく考えています。この委員会にかかる事前団体として、事務等に参画させて検討する考えはあるかお伺いします。

質問 改善委員会で内部検討した上で、たたきだいを作り、これを行政改革審議会にかけたいと思っています。行政改革は、総合計画等の策定に関わりますので、その中の意見も改革プランに反映出来ればと考えています。私はこの行政改革は形だけのものでなく、実行実績がともなうものでなければ、川根本町が誕生した

のち、識見者を委員に加えた15名前後の川根本町行政改革検討委員会を設立し、大綱等に関わる基

機を使って情報の伝達を計っています。又来年度から整備計画されていますデジタル移動無線シス

テムは、各防災機関との情報に使用する目的で活用したいと思っています。

質問 いざれにせよ防災対策は多額の資金が必要です。防災に対して、各家庭や各地区で出来るもの

地区も現在512台が配備されています。中川根地区は%が未整備です。未整備地区は、電柱等の無線機を使って情報の伝達を

たとえば食糧には備蓄食糧といふのも行政として対応していかなければなりません

たとえば食糧には備蓄食糧には、各家庭各地区で対応していただき、出来ないもの達として、同報無線施設は行政で順次進めがあります。個別受信機については、本川根地区

活動に対する情報伝達であります。現在災害時における住民への情報伝

き、出来ないもの達として、同報無線施設は行政で順次進めています。

たとえば食糧には備蓄食糧には、各家庭各地区で対応していかなければなりません

答

自主防支援について 役割分担で防災力を上げる

質問 大綱は、行政内部の組織として行政改革事務委員会を設置し調査検討した

質問 川根本町行政改革大綱は、行政内部の組織として行政改革事務委員会を設置し調査検討した

質問 町長 災害対策として、自主防活動に対する支援として、現在自主防災会

質問 いざれにせよ防災対策は多額の資金が必要です。防災に対して、各家庭や各地区で出来るもの

